

CAJA POSTAL DE AHORROS

El Consejo de Administración de la Caja Postal de Ahorros, con el fin de propiciar el ahorro escolar, ha acordado, como en años anteriores, donar premios de 250 pesetas cada uno a los Maestros de Escuela, Directores de Colegios u otros Centros de Enseñanza y Asilos de las provincias de Valencia, Alicante, Castellón de la Plana, Murcia y Albacete, que más hayan fomentado dicha virtud entre sus alumnos.

A este efecto habrán de remitir a la Administración general de la Caja Postal de Madrid, antes del 5 de Febrero próximo, además de la instancia solicitando tomar parte en el Concurso, una certificación expedida por el Alcalde de la localidad o respectiva Autoridad docente en que conste el número de alumnos o asilados que hayan tenido a su cargo durante el pasado año de 1924 y una relación haciendo constar el número, serie y nombres de las cartillas de ahorro que estos alumnos o asilados hayan habierto en el citado año de 1924 en la Caja Postal.

La falta de cualquiera de estos tres documentos o su presentación fuera del plazo señalado, será motivo suficiente para que el solicitante no pueda tomar parte en el concurso.

Organizado por el Consejo de Administración de la Caja Postal de Ahorros el V Certamen Nacional, que se celebrará en Valencia, y siendo una de las bases del mismo la concesión de un premio de 250 pesetas al peatón o cartero de una de una de las provincias de Valencia, Alicante, Castellón de la Plana, Murcia y Albacete que más se hayan distinguido en el cumplimiento de sus deberes durante el pasado año de 1924, se hace público, a fin de que los que se crean con derecho a optar a dicho premio remitan los documentos oportunos con sus justificantes a la Administración general de la Caja Postal en Madrid antes del 5 de Febrero próximo.

SUCESOS

MULTAS

Les ha sido impuesta multa gubernativa de 5 y 10 pesetas respectivamente, por escándalo en la vía pública, a Bartolomé Cifuentes Sánchez y Romualdo Aguilar Ruiz.

UNA MUJER HERIDA A PUÑALADAS

La Guardia civil de Barrax comunica la detención de Benito Garrido Atienza, de 47 años, casado y de aquella vecindad, carnicero de oficio, por haber inferido cinco puñaladas a su convecina Teresa Martínez Quintanilla, de 23 años, cuyo estado se calificó de grave, por el médico de la localidad que le asistió.

Ocurrió el suceso por intervenir el agresor en la reyerta que sostenían en la calle su esposa Angelina Vázquez Quintanilla, de 45 años y Teresa.

El detenido fué puesto a disposición judicial.

DESOBEDIENCIA

En la pedanía Cordovilla, de Tobarra, ha sido detenido Ramón López Tébar, de 35 años, jornalero, por desobediencia a una orden de la Alcaldía, negándose a comparecer ante ella, a su requerimiento.

HURTO

Por hurto de una piel negra, de vestir ha sido denunciada en Barrax la vecina Juliana Garrido Vázquez, de 16 años quedando a disposición del Juzgado.

REYERTA

Entre los vecinos de Tobarra, Tomás Villaseca López, de 29 años, jornalero y Adelfo Martínez Torrecillas, de 28, guarda particular, surgió una reyerta en el sitio denominado «Los Villares».

Al segundo le fué ocupada una carabina. Interviene el Juzgado.

PILAR SALVET

MODISTA

SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12

Se ofrece para coser a domicilio.

Teatro Cervantes

Hoy se celebrarán las acostumbradas secciones, por tarde y noche, proyectándose la segunda jornada de la preciosa película «Fortuna fantástica» en cuatro partes y una cómica en dos partes.

NOTICIAS

Han sido creadas con carácter definitivo, dos escuelas mixtas, a cargo de Maestro en las pedanías de Cañada del Provenio y Torre Pedro, del término de Molinicos.

Bajo la presidencia del señor Garbayo se ha reunido hoy en la Audiencia el Tribunal Pleno para acordar nombramientos de cargos de Justicia municipal.

Por don Aquilino Castillo Garrido, vecino de Salobre, se ha deducido recurso contencioso administrativo ante el Tribunal provincial, contra un acuerdo del Ayuntamiento de dicha villa referente a responsabilidades que por el mismo se le exigen.

GRAMOFONOS La voz de su «camo», «Odeon» son los preferidos de los clientes. Discos semanalmente. Novedades. Bazar Núñez.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 11 (10 m).

El Palacio de Justicia cuesta al Estado cuarenta millones.

Hemos hecho una visita al nuevo Palacio de Justicia de Madrid, cuyas obras continúan. La parte alta, que tiene doble cantidad de trabajo decorativo, sigue muy adelantado en el cual se emplean actualmente más de cien pintores. Aun cuando ya se inauguraron a guisa Salas, la mayoría se están ultimando.

Los techos de varias de ellas acaban de exponerse al público, constituyendo una preciosidad de color los lienzos del pintor José Germelo Simonet y Santamaría. También constituye un bello conjunto de arte la decoración de adorno barroco y renacimiento debido a la ensibilidad del pizcol de Agustín Espí y del escultor señor Madurell.

El nuevo Palacio de Justicia quedará terminada el próximo Agosto.

El Estado ha invertido en estas obras de reconstrucción más de cuarenta millones de pesetas.

Entierro de Ricardo Fuente

Ayer domingo verificóse el entierro del que fué notable periodista Ricardo Fuente. Actuó siempre en la política de Lerroux, figurando varias veces en las candidaturas republicanas a diputados a Cortes por Madrid, saliendo siempre derrotado.

Intervino en la prensa republicana-federal y tomó parte activa en la propaganda revolucionaria especialmente en el extranjero.

La comitiva partió de la casa mortuoria, Alcalá 123, hasta el Cementerio Civil, donde recibió sepultura. Acudió una representación del Ayuntamiento, ya que el finado era Director de la Hemeroteca Municipal.

Conferencias

Ayer tarde se inauguró el año Académico de la Real Academia de Medicina, disertando el doctor Jimeno, sobre el cólico hepático y su curación.

Seguidamente, se hicieron entrega de los premios y distinciones del pasado año.

Don José Ynguas Mesia dió una interesante conferencia en la Juventud Obrera Católica, hablando del factor social católico, encomiando

Anteayer llegaron de Madrid, el director de «La Novela de Hoy» don Artemio Precioso, su hermano don Octavio y sus bellas sobrinas Rosalía y Purita.

Para mañana se halla convocada en la Audiencia la Comisión provincial de libertad condicional.

BODAS: Si tiene usted que hacer regalos, visite la Casa Paco. Grandes novedades, precios baratísimos.

Se halla vacante, en renovación extraordinaria, el cargo de Juez municipal suplente de Peñas de San Pedro.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro Circo.

Se encuentra en esta capital el propietario de Tarazona de la Mancha don Emiliano Córdoba Frias.

El vecino de Alcaraz ha recurrido ante el Tribunal provincial de lo contencioso administrativo, contra un acuerdo del Ayuntamiento de dicha ciudad sobre abono al recurrente de cantidad como Agente ejecutivo del mismo.

Ha quedado vacante el cargo de Director de la Banda de música de El Bonillo, y se ha abierto concurso para que puedan solicitarlo todos los que se crean competentes para desempeñarlo, advirtiéndose que se dará preferencia a aquellos que sean Profesores de piano.

la labor de estos y su misión en la sociedad.

La muerte de Antonio Sardinha.

Al tenerse noticias en Madrid de la muerte del gran escritor portugués Antonio Sardinha, se enviaron a Portugal innumerables telegramas de pésame especialmente por la Residencia de Estudiantes, donde se le quería muchísimo por su actuación literaria hispano-portuguesa. En dicho edificio ondea la bandera a media asta en señal de duelo.

Lo mismo han hecho otros centros literarios y artísticos.

El Club de Poetas, Ensayistas y Novelistas, suspendió el banquete acostumbrado del mes, que había de presidir Gómez de la Serna.

Con la muerte de Sardinha, pierde España uno de sus defensores, ya que últimamente trabajaba por la unión de España y Portugal.

Athletismo.—La copa de Reyes.

Este anual carrera, por suspenderse el día seis, se celebró ayer domingo por la mañana. La salida se dió en el campo de la Ferroviaria del Paseo de las Delicias y se componía el recorrido de dos kilómetros y medio.

La clasificación individual fué: Primero: Rafael de la Calle, de la Agrupación Deportiva Ferroviaria, 6 minutos 59 segundos 1,5

Segundo; Manuel García, también ferroviario, y

Tercero; Manuel Sánchez, de la Gimnástica Española.

Por equipos de sociedades venció la Agrupación Deportiva Ferroviaria y en segundo lugar la Gimnástica.

Se inscribieron 147, tomando la salida 107.

«Casal Catalá»

El domingo, a las once y media de la mañana, en el Teatro del Centro, celebróse un concierto por la Banda Municipal de Madrid, cedida gratuitamente por el Ayuntamiento. Interpretaron diversas obras populares. Después la «cobla» que se entra en Madrid dieron una audición de las mejores sardanas. Todos fueron muy aplaudidos.

Mitin sanitario

En el Teatro de la Sociedad Fomento de las Artes, celebróse el semanal mitin sanitario.

Tomaron parte diversos oradores, abogando todos por extender la sanidad.

Partido de campeonato de fútbol.—El Athletic Club venció por seis a uno, al Racing Club.

Fué tal la aglomeración del público que había en la calle sin entrada, que rompieron la puerta y arrollaron a los porteros. Cientos de almas ante este empuje se echaron al campo, ya empezado el partido y el árbitro sus pendió el juego para tratar de arreglar este incidente, ya que el público bordeaba el campo de juego. Al fin entraron en el campo varias parejas de caballería de Seguridad, que intentan despejarlo pero no fué humanamente posible hacerlo por no haber sitio donde ponerse y los que estaban en el campo fueron empujados por los que entraron tumultuosamente.

Media hora estuvo suspendido el juego, durante el cual presenciamos las tareas de guardias y agentes en querer «limpiar el campo».

Saca el Racing. A los cinco minutos de juego tirase el primer corner de la tarde, contra el Racing, sin consecuencias. A los siete minutos, Vicente pasa a Fuentes, éste a Ricardo que sólo ante Barroso, consigue el primero y único para su equipo.

Segundos después de esta jugada, es cuando ocurren los incidentes mencionados.

Valderrama, pierde que el Racing haga dos tantos. Completamente solo ante el guardameta athletico, no consigue burlarle y si chutar alto o fuera. Otra vez repite las desgraciadas jugadas. Ricardo Alvarez también tiene algo de culpa en esta derrota. Dos ocasiones hizo lo mismo que Valderrama.

Triana, cañones constantemente la portería del Racing y apesar de lo bien que dirige los tiros los detiene Picorelli.

Faltan pocos momentos para terminar el primer tiempo. Palacios que empalma pase de Ortiz, logra el empate a uno.

En los segundos tres cuartos de hora, el Racing no hizo ninguno más. El Athletic cinco. Dos Triana de mane-a i superable. Dos Olaso y uno De Miguel.

Con el resultado de este partido, no es difícil aventurar que el Athletic se confirma en el primer puesto de esta Región.

Noticias oficiales de Marruecos — Tranquilidad.

En el parte oficial de esta madrugada se comunica que durante el día de ayer no ocurrió novedad alguna en las zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

ULTIMA HORA

Madrid 12 (16'30)

Lotería Nacional

Los premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional, celebrado hoy, han correspondido a los siguientes números:

Primer premio: 300.000 pesetas. 2.599, en Madrid y Barcelona.

Segundo premio: 100.000 pesetas. 240, en Valencia, Barcelona y Sevilla.

Tercer premio: 40.000 pesetas. 21.211, en Sevilla, Ronda y Orense.

Con 6.000 pesetas.

10.103, en Barcelona y Ferrol.

4.826, en Ronda y Mauresa.

7.658, en San Roque, Barcelona y Madrid.

26.675, en Bilbao.

849, en Madrid, Barcelona y Santander.

22.705, en Alicante, Barcelona y Valencia.

6.922, en Barcelona y Salamanca.

2.044, en Reus, Barcelona y Sevilla.

18.240, en Madrid, Vitoria y Sevilla.

5.406, en San Fernando y Barcelona.

Firma del Rey

S. M. el Rey ha firmado hoy los siguientes decretos:

Uno de Gobernación, conmutando la pena de muerte que le fué impuesta a Manuela Arias por la de reclusión perpétua.

Varios de Guerra nombrando Gobernador militar de Barcelona, al General don Miguel Correa Oliver, y haciendo otros nombramientos de Generales de Brigada.

La Unión Patriótica

La Juventud de Unión Patriótica de Madrid, ha tomado el acuerdo de crear un comité de la Federación de toda España, compuesto por los Presidentes de cuantas juventudes de Unión Patriótica existen.

Con este motivo esta noche se reunirán en una comida íntima.

Notas de Palacio

Esta mañana estuvo en Palacio el Presidente interino del Directorio, despachando con el Monarca.

—Cumplimentaron al Rey el general Aguilera y el Gobernador militar de Coruña.

—S. M. el Rey ha enviado el pésame al caballerizo de Palacio señor Penarredonda, por la muerte de su hijo, ocurrida en Tetuan.

AGENCIA NACIONAL

SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine y variedades.

¡SABAÑONES!

Se curan radicalmente, aún que estén ulcerados, con la SABAÑOSA BARRACHINA

Venta en farmacias, frasco 1 peseta
Déposito: Dr. Berzosa



MUJERES ANÉMICAS

Si queréis devolver a vuestro rostro el color sonrosado, si amais la alegría, si deseáis recobrar las energías y que por vuestras arterias corra una sangre fluida, rica y vivificada, usad el positivo reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Este tónico llenó de acero mis músculos, acabó con mis insomnios y pesadillas y cortó de raíz una inapetencia que constituía el principal estorbo de mi vida.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Recusado todo fraude que se lleva en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rosa.

José Alonso Vidal MÉDICO

Consulta, de tres en adelante
PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS
Gabinete de electricidad médica
Teifonte Gallego, 15